

## Aktuelle Informationen

Gesamtverein

---

### Ehemaliger Tössemer Turner mit höchster Schweizer Turnauszeichnung geehrt

Der ehemalige Tössemer Turner Roger Huber wurde am vergangenen Samstag in Genf von den Delegierten der Verbände, in die Garde der Ehrenmitglieder des Schweizerischen Turnverbandes gehoben.

Nach den Turnjahren in Töss „wanderte“ er im Jahre 1973 nach Yverdon-les-Bains aus und die Westschweiz wurde zur neuen Heimat. Roger hat mit seinem grossen Engagement und Einsatz für das Turnen immer wieder gezeigt was im wichtig ist.

Als Wertungsrichter, Gymnaestradaverantwortlicher, Turnfestmanager, Speaker oder in einer anderen seiner vielen Funktionen (es gäbe da noch vieles mehr zu erwähnen...) wurde seine ruhige und kompetente Art immer geschätzt. Als Speaker für deutsch-französisch begleitete er viele Schweizermeisterschaften mit seiner angenehmen Stimme.

So kannte auch ich ihn schon seit vielen Jahren. Als jedoch an der Abgeordnetenversammlung STV am letzten Samstag in der Ehrungsbroschüre als ursprünglicher Verein TV Töss (Winterthur) zu lesen war, stutzte auch Daniela ein wenig. Als wir dann herausfanden, dass er der Sohn von Sepp Huber ist war für uns der Fall auch klar. Die Gratulation überbrachte ich gleich persönlich und ich denke wir sind stolz einen ehemaligen Tössemer als Ehrenmitglied des STV zu stellen.

Hier findest du noch den **Lebenslauf** von Roger Huber (auf Französisch)!

**An dieser Stelle gratuliert der Turnverein Töss herzlich zu der erhaltenen Ehrung!**



**Mit Turngruss  
Tanja Klingler-Frieden**

[« zurück](#) | [nach oben](#)